



Presseinformation

20. September 2023

Alle Cunard-Schiffe bis Ende des Jahres mit schnellem Internet unterwegs – Reederei setzt auf Starlink-Technik

München - Passagiere der britischen Traditionsreederei Cunard (www.cunardline.at) werden künftig auf allen Schiffen der Reederei die Vorteile schnellen Internets genießen können. So soll nach der im Juni dieses Jahres begonnenen Einführung der Starlink-Technik an Bord der Cunard Queens dieser Service bis Ende 2023 sowohl in den öffentlichen Bereichen als auch in den Kabinen der Queen Mary 2, der Queen Victoria sowie der Queen Elizabeth verfügbar sein.

Das neueste und derzeit im Bau befindliche Schiff von Cunard, die Queen Anne, wird im Mai 2024 bereits entsprechend ausgestattet auf den Markt kommen.

Starlink, der führende Anbieter von LEO-Satellitentechnologie (Low Earth Orbit), wird den Cunard-Gästen eine größere Bandbreite bieten, die es ermöglicht, Fotos und Videos zu teilen, Filme zu streamen und andere Inhalte an Bord mit einer zuverlässigen Wi-Fi-Verbindung und noch höheren Geschwindigkeiten zu genießen.

Weitere Informationen und Buchung auf www.cunardline.at

Ansprechpartner für Redaktionen:

INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780

E-Mail: info@inexcom.de; www.inexcom.de

Über Cunard

Cunard Line folgt mit den Schiffen Queen Mary 2, Queen Elizabeth und Queen Victoria der Tradition der großen Ocean Liner. Ein viertes Schiff mit dem Namen Queen Anne wird im Mai 2024 in Dienst gestellt. Das Unternehmen ist die wohl renommierteste Marke im Segment der Luxus-Kreuzfahrten.